

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Pada era globalisasi ini perkembangan pengguna smartphone mengalami pertumbuhan yang sangat signifikan. Data menyebutkan jumlah pengguna smartphone di Indonesia pada tahun 2019 mencapai 92 juta pengguna [1]. Sebanyak 93,22% pengguna smartphone menggunakan sistem operasi Android dan 6,38% pengguna menggunakan sistem operasi iOS [2]. Seiring perkembangan zaman, penggunaan smartphone sebagai alat bertukar data, bertransaksi hingga berkomunikasi menggunakan smartphone merupakan hal yang wajib untuk saat ini [3]. E-Commerce menjadi salah satu platform yang paling banyak diakses oleh pengguna smartphone. E-Commerce sendiri merupakan istilah untuk sebuah platform, dimana platform tersebut mempertemukan penjual dan pembeli untuk melakukan transaksi produk[4].

PT Grosirone Prima Nusantara merupakan perusahaan yang bergerak dibidang supply chain, financing dan distribusi. Saat ini, PT Grosirone Prima Nusantara sedang berinovasi dan berinisiatif untuk melakukan pengembangan sistem yang mereka miliki. Salah satunya yaitu aplikasi E-commerce yang digunakan untuk alih generasi sistem pembelian produk secara manual yang sebelumnya telah ada. PT Grosirone Prima Nusantara memilikit divisi IT yang difungsikan sebagai vendor produk teknologi milik perusahaan. Divisi IT pada PT Grosirone Prima Nusantara di percaya untuk mengelola semua produk digital perusahaan seperti Website, Mobile Apps Development Maintenance hingga Bigdata[5]. Saat ini divisi IT PT Grosirone Prima Nusantara sedang berada dalam tahap pengembangan aplikasi E-commerce tersebut yang nantinya PT Grosirone Prima Nusantara dapat memonitor, melakukan perubahan hingga meningkatkan produktifitas perusahaannya.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud kerja praktik ini yaitu untuk menambahkan keterampilan bekerja serta mendapatkan pengalaman yang sangat berharga di PT. Grosirone Prima Nusantara sebagai perusahaan yang berkembang dibidang Supply Chain, Financing Distribution. Kemampuan professional yang didapat dalam praktik kerja magang

adalah sebagai berikut.

1. Mengetahui permasalahan yang ada didalam dunia kerja dengan memanfaatkan ilmu dimasa perkuliahan.
2. Mengaplikasikan ilmu yang dipelajari dikampus untuk menyelesaikan masalah-masalah yang ada di dunia kerja.
3. Melatih tanggung jawab untuk menyelesaikan tepat waktu.
4. Melatih kedisiplinan dalam dunia kerja.

Tujuan dari praktik kerja magang ini adalah untuk belajar dan mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja yang sesungguhnya melalui *project* pembuatan aplikasi *e-commerce* berbasis *cross-platform* pada PT Grosirone Prima Nusantara.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pelaksanaan kerja magang dimulai dari tanggal 01 November 2020 sampai dengan 01 Maret 2021. Pelaksanaan kerja magang dilakukan dari hari Senin sampai dengan Jumat yang dimulai dari pukul 08.00 sampai 17.00 dengan jam istirahat dari pukul 12.00 sampai 13.00[6]. Kantor diliburkan setiap tanggal merah. Karena adanya pandemic covid 19, perusahaan mengizinkan untuk melakukan magang secara daring dan wajib seminggu sekali untuk ke kantor tergantung jadwal *rolling* pegawai. Kerja magang dilakukan di PT Grosirone Prima Nusantara yang beralamat Ruko The Springs Selatan Blok SPRS 12 Jl. Raya Telaga Gading Serpong, Cihuni, Pagedangan, Tangerang, Banten. Praktik kerja magang dibimbing oleh Handy Wijaya selaku Project Manager produk aplikasi yang bertanggung jawab selama praktik kerja magang berlangsung.